
Blumenthal

Frak-on der

 

Anfrage 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 

Der Beirat BLUMENTHAL bittet  die Senatorin für Gesundheit, Frauen und 
Verbraucherschutz  

Informationen zum Sachstand der aktuellen haus- und kinderärztlichen 
Versorgung in Blumenthal 

> Anzahl der niedergelassenen Arzt*innen der hausärztlichen Versorgung im  
 Stadtteil Blumenthal 
>Anzahl der niedergelassenen Kinderarzt*innen im Stadtteil Blumenthal 

> Anzahl der Hausarzt Praxen mit Aufnahmestop 
> Anzahl der Kinderarzt Praxen mit Aufnahmestop 

> Anzahl der Erwachsenen ohne hausärztliche Betreuung    
> Anzahl der Kinder ohne kinderärztliche Betreuung 

> Angabe von Maßnahmen die zu einer Verbesserung der gesundheitlichen 
Versorgung laufen/geplant sind? 

Antragstellerin Ute Carmen Lausen/Kay Bienzeisler - Bremen, den 09.01.24 



[Anfragensteller:in 1], [Anfragensteller:in 2], [Fraktionsvorsitz] und die 
Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 
 
Blumenthal, den [aktuelles Datum] 

  


